

Hay clases prácticas con microscopios, talleres de vendaje, cursos de dibujo y muchos tours guiados

Panorama de vacaciones: universidades abren talleres gratuitos para escolares

En la UC los escolares conocerán los laboratorios.



CEDIDA

OSCAR VALENZUELA

“Novato y novata por un día” se denomina el ciclo de actividades gratuitas que preparó la Pontificia U. Católica para las vacaciones de invierno. “Es un evento coral: cada facultad abre sus puertas para estudiantes de enseñanza media o egresados interesados en postular a la universidad el próximo año”, explica Cynthia Castañeda, jefa de comunicación y vinculación de Admisión UC.

La acción comenzó este lunes y se extiende hasta el 5 de julio en todas las sedes de la institución. “La idea es que puedan conocer las instalaciones, conversar con profesores y estudiantes. Tenemos 65 actividades dentro de esta semana y la próxima”, señala la encargada.

Los escolares se podrán encontrar, por ejemplo, con un taller de semiología en Medicina, para aprender a reconocer síntomas básicos, o un taller práctico de microscopio, que realiza la Facultad de Ciencias Biológicas. Además, hay tours por los campus San Joaquín y Casa Central, para aprovechar de recorrer sus patios, bibliotecas y zonas de actividad física.

Inscripciones en [uc.cl](https://acortar.link/JI-fLRN) (https://acortar.link/JI-fLRN) hasta agotar cupos por actividad. “Hay conversatorios online para quienes no alcancen cupo o sean de regiones”, destaca la vocera. Ojo: habrá otra oportunidad de conocer la UC en octubre, cuando se realiza la Feria del Postulante 2025.

U. Finis Terrae: Sus talleres de invierno, entre el 2 y de 5 de julio, se dirigen a alumnos de tercero y cuarto medio o egresa-

Distintas instituciones tendrán jornadas de extensión durante las próximas dos semanas. Acá, algunos ejemplos.



CEDIDA

La U. del Desarrollo tiene varios talleres de carreras del área salud

dos. “Tenemos una variedad de actividades de distintas escuelas”, indica María Paz Jarufe, jefa de difusión y promoción de pregrado de la UFT.

Está por ejemplo un taller de podcast, realizado por la Escuela de Periodismo, o un taller de dibujo de figura humana y naturaleza muerta, utilizando carboncillo y tiza para lograr contrastes, guiado por profesores de la Escuela de Artes Visuales. “Se pueden inscribir en más de un taller a la vez”, aclara. También abrió sus postulaciones el Preuniversitario de Teatro gratuito. “Prepara a los estudiantes para dar su prueba de admisión de la carrera de Teatro, que es 50% del puntaje; el otro 50% lo da el puntaje PAES”, señala Jarufe. “Es un acercamiento temprano, los alumnos conocen las salas de ensayo, el teatro, a los profesores”.

Postulación a talleres y preuniversitario en admission.uft.cl (https://



CEDIDA

Los futuros artistas podrán aprender a dibujar la figura humana en la U. Finis Terrae.

acortar.link/OnpgMo).

U. del Desarrollo: Realizan tours por sus sedes de Santiago y Concepción hasta el 5 de julio. “Son dos semanas en que vamos a tener diferentes actividades”, comenta Daniel Libuy, subdirector de gestión de la Dirección de Admisión UDD. “Estamos, además, dando la posibilidad de realizar ensayos PAES en todas las pruebas, electivas y obligatorias”, agrega.

Hay talleres prácticos de distintas carreras, como “Crea tu propio terremoto”, de Ingeniería Civil en Obras Civiles, donde los escolares prueban la resistencia de materiales en una mesa vibradora, o una clase de data business intelligence. Incripciones en [vivetusvacaciones.udd.cl](https://acortar.link/8tNVI) (https://acortar.link/8tNVI).

U. Diego Portales: La próxima

semana abrirán al público sus facultades de Salud y Odontología, Psicología y Derecho. “Vamos a hacer talleres gratuitos, va a haber harta interacción”, adelanta Juan Manuel Solís, director general de Admisión UDD.

Acá se podrán encontrar, por ejemplo, con un taller práctico de vendaje y curación de heridas, para las futuras enfermeras, o una simulación de juicio oral para los interesados en Derecho.

“Son actividades magistrales. En algunas participa el rector o los decanos de cada carrera, y los alumnos tienen acceso a los laboratorios; damos todo el espacio para que puedan conocer la universidad y proyectar sus decisiones”, resalta. Incripciones en [admission.udp.cl](https://acortar.link/8NIIUJ) (https://acortar.link/8NIIUJ).